

03.04.2013 - 14:42 Uhr

Einladung zur Jahresmedienkonferenz von GastroSuisse: 17. April in Bern

Zürich (ots) -

Wie geht es dem Gastgewerbe? Ausbleibende Gäste und skeptische Konsumenten prägten das vergangene Jahr. Wie haben sie sich auf die Branche ausgewirkt? GastroSuisse lädt herzlich ein zur Jahresmedienkonferenz am Mittwoch, 17. April 2013, um 10.30 Uhr im Kulturcasino in Bern.

Neben den aktuellen Zahlen aus dem Branchenspiegel 2013 informieren wir über unsere wichtigsten politischen Anliegen.

Nachdrücklich fordern wir, die Diskriminierung des Gastgewerbes gegenüber den Take-aways bei der Mehrwertsteuer zu beenden.

Die Hygiene ist das A und O im Gastgewerbe. Die Branche setzt den Massstab: mit der Leitlinie "Gute Verfahrenspraxis im Gastgewerbe". Sie ist vom Bundesamt für Gesundheit genehmigt und definiert den Standard. Anlässlich der Jahresmedienkonferenz erläutert ein Experte das Werk und ein Praktiker berichtet aus dem betrieblichen Alltag.

Kontakt:

GastroSuisse Marketing und Kommunikation Astrid Haida

Tel.: +41/44/377'53'53

E-Mail: communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100735644 abgerufen werden.